

Prentsa oharra

Nota de prensa



Descienden los delitos en las playas de Donostia / San Sebastián

Guardia Municipal y Ertzaintza constatan una disminución de las denuncias provocadas por distintos delitos, aumenta el número de personas detenidas y el de personas investigadas

Finalizada la temporada de playas en Donostia / San Sebastián, es momento de hacer balance, también en lo relativo a la seguridad ciudadana. Guardia Municipal y Ertzaintza han constatado que entre el 15 de junio y el 15 de septiembre se ha producido un descenso en el número de denuncias registradas. En concreto las denuncias han descendido de 240 en 2019 a 212 en 2020, esto es, un 11,7% menos.

Por arenales, el mayor descenso se ha producido en la playa de la Concha, donde las denuncias han pasado de 149 a 103 (un 31% menos). En la playa de Zurriola prácticamente se ha mantenido el número de denuncias, aunque se han incrementado en 4 - de 80 en 2019 a 84 en 2020 -, mientras que en la playa de Ondarreta el número de denuncias registradas ha aumentado de 11 en 2019 a 25 en 2020.

Entre los delitos más denunciados se encuentran los hurtos, con un total de 158 denuncias, 47 menos que el año anterior (205), seguidos de los hurtos de bicicletas (26), que aumentaron en 19 en comparación con 2019.

Personas detenidas e investigadas

En lo que a las personas detenidas e investigadas se refiere, los datos reflejan un aumento respecto del año anterior. Así, entre el 15 de junio y el 15 de septiembre de 2020 Guardia Municipal y Ertzaintza detuvieron a 31 personas - 16 más que en 2019 -, mientras que el total de personas investigadas por la comisión de algún delito pasó de 9 en 2019 a 10 en 2020.

Por arenales, la Concha ha sido la playa en la que más personas se ha detenido por la supuesta comisión de diferentes delitos. 15 personas - 8 más que en 2019 - fueron detenidas en la Concha, 13 en la playa de Zurriola - 5 más que en 2019 - y 3 en Ondarreta - no hubo detenidos en 2019 -.

El concejal de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, Martín Ibabe, ha destacado la labor realizada por las y los agentes de Guardia Municipal y Ertzaintza, que "en un verano tan atípico como el que hemos vivido, han hecho un gran trabajo a la hora de controlar los aforos y el funcionamiento de las playas, para que las y los donostiarros, así como las personas que nos han visitado durante estos meses, hayan podido disfrutar de forma segura de las mismas".

Del mismo modo, ha agradecido la colaboración de hondartzainas, socorristas y demás servicios que se prestan en los arenales, para que el verano se haya podido desarrollar de la mejor manera posible.